



## Rentrée en musique

publié le 04/09/2018

Aujourd'hui les élèves de la chorale du collège ont accueilli leurs nouveaux camarades en musique : une manière chaleureuse de leur souhaiter la bienvenue. La chorale, dirigée par M. Roux, a interprété des chansons du répertoire de JJ Goldman devant l'ensemble des élèves et des professeurs du collège réunis pour l'occasion.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**